

LE **SCFP**
VOTE



JE VEUX M'IMPLIQUER!

PIERRE POILLIEVRE

**AU SERVICE DES BANQUES,
DES MILLIARDAIRES ET
DES GRANDS POLLUEURS.**



POILIEVRE EST LE MEILLEUR AMI DES ENTREPRISES PRIVÉES DE LOGEMENTS LOCATIFS



AUCUN RESPECT
POUR NOUS

Pierre Poilievre a été élu pour la première fois en 2004, à l'âge de 25 ans. Depuis sa première élection, ce politicien de carrière s'est toujours rangé du côté des riches au détriment des travailleuses et travailleurs. Son bilan le prouve : s'il est en politique, c'est pour défendre les intérêts de ses acolytes — les milliardaires, les banques et les grands pollueurs. Pas les vôtres ni ceux de l'ensemble des travailleuses et travailleurs.

Qui a le plus profité du travail de Pierre Poilievre au cours des 20 dernières années? Qui sont les quelques privilégiés qui gagneront au change s'il accède au poste de premier ministre? Laissons les faits parler d'eux-mêmes...

- Pierre Poilievre a voté contre des mesures visant à rendre le logement abordable et à résorber la crise du logement au Canada en 2006, 2009, 2010, 2013 et 2014, lorsque les conservateurs étaient au pouvoir, ainsi qu'en 2018 et 2019, à titre de député de l'opposition officielle.
- Pierre Poilievre était ministre du Logement dans le gouvernement conservateur de Stephen Harper, qui a permis la vente de 800 000 logements locatifs abordables à des entreprises privées de logements locatifs et promoteurs.
- Sous les conservateurs de Stephen Harper, le prix moyen des logements au Canada a augmenté de 70 % (pire que l'horrible augmentation de 45 % sous les libéraux), et Pierre Poilievre n'a rien voulu faire à ce sujet.
- Pierre Poilievre veut mettre fin au Fonds pour accélérer la construction de logements du gouvernement fédéral, ce qui réduirait de plusieurs milliards de dollars le financement pour la construction de logements et rendrait plus difficile la construction de logements par les municipalités.
- Les investisseurs immobiliers octroient de généreux dons à Pierre Poilievre, ceux-là mêmes qui augmentent les loyers et luttent contre un contrôle des loyers à l'échelle du pays.

Voter pour Poilievre, c'est voter pour les riches propriétaires et promoteurs immobiliers au détriment de toute la population en pleine crise du logement.

POILIEVRE EST LE MEILLEUR AMI DES EMPLOYEURS

- En tant que ministre dans le gouvernement de Stephen Harper, Pierre Poilievre a appuyé haut et fort des projets de loi comme C-377 et C-525, qui avaient pour but d'embourber les syndicats dans la bureaucratie et de rendre plus difficile l'accréditation syndicale.
- Pierre Poilievre est un fervent partisan des lois à l'américaine sur le « droit au travail » qui s'attaquent à la formule Rand et privent les syndicats des ressources dont ils ont besoin pour négocier de meilleurs salaires et avantages sociaux pour leurs membres.
- Entre 2004 et 2023, Pierre Poilievre a voté contre la loi fédérale anti-briseurs de grève non pas une fois, ni même deux fois, mais huit fois!
- Bien qu'il soit admissible à une pension de député de 120 000 \$ par année depuis l'âge de 31 ans, Pierre Poilievre a passé la plus grande partie de sa carrière à s'opposer au droit des travailleuses et travailleurs à une retraite décente. En plus d'appuyer l'augmentation de l'âge de la retraite de 65 à 67, il souhaite abolir les régimes de retraite à prestations déterminées et les remplacer par de moins bons régimes qui refileraient aux travailleuses et travailleurs tous les risques actuellement assumés par les banques et les employeurs.

Voter pour Poilievre, c'est voter pour les intérêts des employeurs au détriment de vos droits et de vos avantages sociaux.

POILIEVRE EST LE MEILLEUR AMI DES GRANDES SOCIÉTÉS PÉTROLIÈRES

- Pierre Poilievre n'a pas de plan pour lutter contre les changements climatiques. Il défend l'inaction de l'industrie des combustibles fossiles. En 20 ans de mandat, Pierre Poilievre a voté plus de 400 fois contre des mesures visant à protéger l'environnement.

Voter pour Poilievre, c'est voter pour les grands pollueurs qui s'enrichissent au détriment de notre planète et de notre avenir.



POILIEVRE EST LE MEILLEUR AMI DES LOBBYISTES DU SECTEUR PRIVÉ

- Près de la moitié de l'organe directeur du Parti conservateur est composée de lobbyistes pour des sociétés pétrolières, des entreprises pharmaceutiques, des associations d'entreprises privées de logements locatifs, des associations antisyndicales du milieu de la construction et des associations de gens d'affaires qui militent contre les augmentations de salaire des travailleuses et travailleurs.
- La stratège en chef de Pierre Poilievre est une lobbyiste pour Galen Weston et Loblaws.
- Sa cheffe adjointe a fait du lobbying pour protéger une entreprise privée de soins de longue durée qui a réalisé des profits records et enregistré un nombre élevé de décès pendant la pandémie.
- Son président du caucus est le président d'une grande chaîne d'épicerie, qui a également voté contre un programme alimentaire national et un projet de loi du NPD visant à réduire les prix des produits alimentaires.

Voter pour Poilievre, c'est voter pour ses acolytes lobbyistes au détriment du reste de la population qui paiera plus cher et sera laissé pour compte.

POILIEVRE EST LE MEILLEUR AMI DES MILLIARDAIRES

- Malgré toutes ses belles paroles sur la lutte contre les « élites », Pierre Poilievre passe beaucoup de temps à fréquenter leurs manoirs et clubs élitistes où il organise des collectes de fonds.
- En 2024, Pierre Poilievre a une fois de plus voté contre l'imposition des riches en s'opposant à la hausse du taux d'inclusion des gains en capital qui vise à ce que les PDG et les riches propriétaires paient leur juste part d'impôt.

Ne votez pas pour les milliardaires au détriment du reste de la population qui devra travailler plus, pour gagner moins.

Plutôt qu'un autre politicien de carrière comme Pierre Poilievre, qui ne s'occupe que de ses acolytes milliardaires, il nous faut un gouvernement qui se soucie des travailleuses et travailleurs et qui fera le nécessaire pour rendre la vie plus abordable et améliorer la qualité de vie au Canada.

INSCRIVEZ-VOUS À LE SCFP VOTE ET MOBILISONS-NOUS POUR FAIRE ÉLIRE DES CANDIDAT(E)S QUI PARTAGENT NOTRE VISION DU CANADA.